

**ENNSTALPOLKA /** Mit Pomp und Trara wurden vergangenen Sonntag die Feierlichkeiten zur Einholung der Ernte begangen.

# Tradition fortgesetzt

**HÖFLEIN /** Im Rahmen der Feierlichkeiten zum Erntedank wurde ein Teil des Programms von der örtlichen Volksschule begangen. „Das hat schon eine lange Tradition, dass wir mit der Volksschule die Eröffnungszeremonie des Festes gestalten“, zeigt sich Direktorin Gertrude Thurner über die gelungene Aufführung erfreut.

Die vierte Klasse mit ihrer Klassenlehrerin eröffnete die Feierlichkeiten. „Kevin Djavan und Elisabeth Wolfram hielten eine kleine Begrüßungsrede“, so die Lehrerin Renate Zwickelstorfer-Herl. „Natürlich haben wir auch einen Tanz für die begeisterten Zuschauer aufgeführt, nämlich die berühmte Ennstalpolka wurde von meinen Schülern zum Besten gegeben“, er-

klärt Zwickelstorfer-Herl gegenüber der NÖN.

Den Schlussakt der Auffüh-

rung der vierten Klasse stellte das Lied „Jetzt gang i ans Peters Brünnelein“ dar.



*Im Vordergrund zu sehen: Kevin Djavan und Elisabeth Wolfram von der vierten Klasse der Volksschule Höflein bei der Eröffnungszeremonie des Erntedankfestes in Höflein.*